

2020年7月27日

JESCOホールディングス株式会社
東証2部上場 1434
広報部
TEL(代表):03-6382-7273

News Release

当社従業員に対する特別報奨金の支給についてのお知らせ

当社は、新型コロナウイルス（COVID-19）感染拡大中の中において、当社従業員に対して特別報奨金を支給する事といたしましたので、お知らせいたします。

記

1. 当社従業員に対する特別報奨金について

(1) 特別報奨金の内容

当社は、従業員に対して一人当たり3万円の特別報奨金を支給する事といたしました。

当社グループの従業員は、2020年6月末現在、581名（内日本国内従業員231名、ベトナム国従業員350名）です。国内従業員一人当たり3万円を支給いたします。

(2) 支給の目的

新型コロナウイルス感染累計者数は、日本国内では29,000例¹を超えておりますが、ベトナムでは400人弱²にとどまっております。このような状況下、当社は、日本政府の指針に従い国内の工事現場では、感染防止に努めながら工事を遂行し、管理部門については働き方改革に努め、設備工事会社としての責務を遂行しております。

また、今回の困難な労務環境でも、従業員の献身的な貢献努力によって、当社の第3四半期の業績は、通期計画を上回る営業利益を達成する事が出来ました。

引続き、国内では予断を許さない状況ではありますが、社会やお客様のご期待にお応えするため、また、従業員一丸となってこの難局を乗り越えていくため、特別報奨金を支給するものであります。

以上

¹ 厚生労働省ホームページ；7月26日現在、29,382例

² NNA ASIA(共同通信グループ)ニュースサイト；7月15日現在373人